

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Doris BURES  
Parlament  
1017 Wien

29. August 2017

GZ BMEIA-AT.90.13.03/0123-I.3/2017

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Johannes Hübner, Kolleginnen und Kollegen haben am 29. Juni 2017 unter der Zl. 13770/J-NR/2017 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Life Ball 2017 – Verweigerung der Annahme einer Spende“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

**Zu den Fragen 1 bis 4:**

Das Bundesministerium für Europa, Integration und Äußeres (BMEIA) unterstützte die Abhaltung der Red Ribbon Konzerte durch Zahlungen an den Verein Aids Life in den Jahren 2015 (Euro 25.200,-) und 2016 (Euro 22.250,-).

**Zu den Fragen 5 bis 6:**

Keine.

**Zu den Fragen 7 bis 10:**

Es war das Ansinnen, das Red Ribbon Konzert im etwa gleichen Ausmaß wie in den vorangegangenen Jahren zu unterstützen. Vom Angebot einer solchen Unterstützung wurde vom Veranstalter allerdings nicht Gebrauch gemacht.

**Zu den Fragen 11 bis 13:**

Der Life Ball steht über die Landesgrenzen hinaus für Weltoffenheit, Toleranz und kulturelle Vielfalt der österreichischen Gesellschaft und ist nicht zuletzt aufgrund der Teilnahme international renommierter Künstler auch ein bedeutender Werbeträger Österreichs.

Sebastian Kurz



